

Esta Dirección General ha resuelto publicar a continuación la lista de aspirantes admitidos a dicha oposición:

Don Rodolfo Argamentaría y García.
Don Alejandro Crespo Calabria.
Don Alfredo Grau Navarro.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 22 de enero de 1965.—El Director general, Pío García-Escudero.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas Técnicas.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Literatura Árabe» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a la única opositora admitida al concurso-oposición para cubrir la Adjunta número 12, vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid y adscrita a la disciplina de «Literatura Árabe», para hacer su presentación y primer ejercicio a las once de la mañana, del día 15 de febrero del actual año de 1965, en el Seminario de Árabe de la Facultad de Filosofía y Letras.

Madrid, 19 de enero de 1965.—El Presidente, Francisco Cántera y Burgos.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Baleares por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al examen-concurso convocado para proveer plazas de Comadronas del Hospital Provincial.

Han sido admitidas a tomar parte en el examen-concurso convocado para Comadronas del Hospital Provincial: Doña Aurora García Viera, doña Juana Vich Lladó, doña María Boix Roiger y doña Antonia Meliá Mayrata.

Excluidas: Ninguna.

Lo que se publica a los efectos reglamentarios.

Palma de Mallorca, 27 de enero de 1965.—El Presidente.—554-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Baleares por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos en la oposición convocada para cubrir una vacante de Medicina general del Hospital Provincial.

Han sido admitidos a tomar parte en la oposición convocada para cubrir una vacante de Medicina general del Hospital Provincial:

Don Juan Caldentey Roca, don Antonio Truyol Mayol, don Gabriel Pujol Singala, don Antonio Roca Rosado, don Constantino de Benito García, don Juan Antonio Bueno Bertomeu, don José María Cortada Macías, don Gustavo Muñoz Pons, don Juan Garau Salvá, don Angel Olaso Villalba, don Juan Gorgués Torrent, don Miguel Munar Ques, don Joaquín Carrasco Carrasco, don José María Montero García, don Luis Aspachs Avellana, don Benjamín Ibarrola Muñoz, don Manuel Gómez Rivas, don Mariano Aguiló Mercader, don Francisco López Gómez, don Augusto Villanueva Díaz, don Celedonio Corral Palmer, don Francisco Vecilla de las Heras, don José Báguena Candela, don Rafael Báguena Candela y don José María Pico Sambucety.

Excluidos: Ninguno.

Lo que se hace público a los efectos reglamentarios.

Palma de Mallorca, 27 de enero de 1965.—El Presidente.—555-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso de méritos convocado para cubrir una plaza de Sobreguarda del Servicio Forestal.

Aspirante admitido al concurso de méritos convocado por esta Corporación para cubrir una plaza de Sobreguarda del Servicio Forestal:

Hernández Rodríguez, don Fernando.

Madrid, 27 de enero de 1965.—El Secretario, Sinesio Martínez y Fernández-Yáñez.—573-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de El Ferrol del Caudillo por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de calificar la aptitud de los aspirantes al concurso de selección para la provisión en propiedad de la plaza de Conserje del Matadero municipal.

Relación nominal del Tribunal que ha de calificar la aptitud de los aspirantes al concurso de selección para la provisión en propiedad de la plaza de Conserje del Matadero municipal:

Presidente: Ilustrísimo señor Alcalde don Rogelio Cenalmor Ramos.

Vocales: Don Ricardo Alvaríño Rodríguez, Teniente de Alcalde, Presidente de la Comisión de Mercados y Puestos Públicos; don Roberto Vidal de la Torre, en representación del Profesorado Oficial del Estado; don Agustín Casillas Peña, en representación de la Dirección General de Administración Local, y don Francisco Fábregas Martínez, Administrador de Arbitrios.

Secretario: Don José Serrano Ventura, Secretario de la Corporación.

Lo que se hace público para general conocimiento en cumplimiento de lo dispuesto en la base novena del concurso.

El Ferrol del Caudillo, 25 de enero de 1965.—El Alcalde accidental.—557-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Játiva por la que se hace pública la composición de los Tribunales que han de juzgar los concursos de selección para cubrir una plaza de Capataz de Obras y dos de Cabos de la Policía Municipal vacantes en esta Corporación y se transcriben relaciones de aspirantes admitidos.

Los Tribunales que han de juzgar los concursos de selección para cubrir una plaza de Capataz de Obras y dos de Cabos de la Policía Municipal vacantes en este Ayuntamiento estarán integrados de la siguiente manera:

Plaza de Capataz de Obras

Presidente: Don Eugenio Blasco Guinart, Alcalde-Presidente, y como suplente don Elías Reig Reig, Primer Teniente de Alcalde.

Vocales: Don Manuel Arranz María, Jefe del Servicio, representante de la Dirección General de Administración Local, o, en su caso, persona debidamente nombrada; don José Pascual Guerri Núñez, Director del Instituto de segunda enseñanza «José de Ribera», por el Profesorado Oficial, y don Vicente Álvarez Santolino, Secretario del Excmo. Ayuntamiento, como funcionario, el cual a su vez actuará como Secretario.

Plazas de Cabos de la Policía Municipal

Actuará el mismo Tribunal con la incorporación de don José Francisco Castelló Lamas, en representación de la Jefatura de Tráfico, y como suplente, don Pedro Raga Berenguer.

Asimismo se hace público los aspirantes admitidos:

Plaza Capataz de Obras.—Admitidos: Don Francisco Lérica Cirugeda.

Excluidos: Ninguno.

Plaza de Cabos de la Policía Municipal.—Admitidos: Don Antonio García Torregrosa, don Rafael Ballester Ramón y don José Esplugues Calatayud.

Excluidos: Ninguno.

Játiva, 28 de enero de 1965.—El Alcalde accidental.—560-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de La Coruña por la que se anuncia convocatoria para proveer en propiedad, mediante concurso de selección, una plaza de Suboficial y otra de Sargento de la Policía Municipal.

Para poder concurrir a la plaza de Suboficial se requiere ser Sargento de la Policía Municipal de La Coruña.

Y para poder optar a la plaza de Sargento se requiere ser Cabo de la Policía Municipal de La Coruña.

Ambas plazas están dotadas con arreglo a los grados asignados a las mismas por la Ley 108/1963, de 20 de julio.

Las bases figuran publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia, contándose el plazo de presentación de instancias desde esta publicación, durante treinta días hábiles.

La Coruña, 25 de enero de 1965.—El Alcalde, Eduardo Sanjurjo de Carricarte.—542-A.